
ACTA N.º 03 /2012 
 
------- Aos vinte e dois dias do mês de Março de dois mil e doze, pelas nove horas, no 
gabinete de trabalho número dois, no Pólo B, da Escola Superior de Enfermagem de 
Coimbra, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação.---------------- 
------- Convocados todos os membros deste Conselho e estiveram presentes: Corpo 
Docente: Maria Paula Cordeiro; Maria Clara Ventura; Maria Manuela Frederico 
Ferreira. Corpo Não Docente: Natércia Jacinta Jesus Carvalho Jegundo Cunha. 
Ausente corpo discente.----------------------------------------------------------------------------------- 
-------ORDEM DE TRABALHO -------------------------------------------------------------------------- 
-------Ponto Um: Ponto de situação (das actividades) do CQA.--------------------------------- 
-------Ponto Dois: Outras informações.----------------------------------------------------------------- 
-------Deu-se início à reunião pela leitura da acta anterior. Foi lida e aprovada a acta de 
Dezembro, tendo sido aprovada com três votos a favor e uma abstenção (por não ter 
estado na presente nessa reunião).-------------------------------------------------------------------- 
-------Resumo dos diferentes pontos: --------------------------------------------------------------- 
-------Procedimentos relacionados com os questionários online, nomeadamente 
algumas correcções; situação de repetição do questionário nos cursos de pós-
licenciatura em enfermagem e mestrados. Foi apresentado um resumo dos aspectos 
discutidos/analisados em reunião com o Sr. Vice-presidente sobre as preocupações 
dos questionários online por verificarmos que este processo foi efectivamente um 
retrocesso na possibilidade de obter dados específicos. Avançou o envio do 
questionário de “satisfação coma residência”, sendo incluída mais uma questão – 
“Segurança dos seus pertences”, --------------------------------------------------------------------- 
Referiu a importância da produção de artigos para publicação para dar mais 
visibilidade a este Conselho.------------------------------------------------------------------------------ 
------- Foi solicitado pelo secretariado da presidente um conjunto de dados para o 
relatório de 2011, dados estes que tiveram ser tratados com outro formato.----------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 


